
麻布大学同窓会愛知県支部総会について 

 

 平成２４年１月２２日（日）に名古屋市内で昭和４９年卒の福山先生を迎え、

小人数（２０名程）ではありますが非常に和気藹々な雰囲気で開催されました。 

特に福山先生と同期の先生がご参加されたのが印象的でした。 

 総会では「麻布大学の近況について」という演題で昨年完成したアリーナ、

生命・環境科学部棟が紹介されその他学園内や周辺の現在の状況が紹介され月

日の流れを感じたのと同時にぜひ機会があれば母校に久しぶりに立ち寄りたい

という気持ちになりました。  

 懇親会も盛り上がりましたが、やはり「若手の同窓会離れ」が問題だと思い

ます。 本支部としましても通知による新会員の把握勧誘を行ったことがあり

ますが、いまいち成果が上がりません。 そこで若手主体の行事を開催するな

どして来年度の総会は５から１０名のアップを目標に頑張りたいと思います。 
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